

SKRIPSI

**PELAKSANAAN TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN
(CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY) DALAM MASA
PANDEMI COVID-19 PADA PT SEMEN PADANG**

Diajukan Sebagai Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

Oleh :

YOKO RASAKI
1810113024

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA BISNIS (PK-II)



Pembimbing :

Dr. Wetria Fauzi,S.H., M.H
Tasman,S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

PELAKSANAAN TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN (*CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY*) DALAM MASA PANDEMI COVID-19 PADA PT SEMEN PADANG

(*Yoko Rasaki, 1810113024, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 65 Halaman, Tahun 2023*)

ABSTRAK

Corporate Social Responsibility (CSR) atau biasa disebut sebagai Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) menurut Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas adalah komitmen Perseroan untuk berperan serta dalam pembangunan ekonomi berkelanjutan guna meningkatkan kualitas kehidupan dan lingkungan yang bermanfaat, baik bagi Perseroan sendiri, komunitas setempat, maupun masyarakat pada umumnya. CSR telah menjadi kewajiban bagi setiap perusahaan yang berbentuk Perseroan Terbatas yang dalam prosesnya menggunakan Sumber Daya Alam di Indonesia, hal ini diatur dalam Pasal 74 Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas juga untuk aturan pelaksanaannya CSR diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 47 Tahun 2012 tentang Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perseroan Terbatas. PT Semen Padang merupakan salah satu perseroan yang bergerak dalam bidang Sumber Daya Alam, hal ini menyebabkan PT Semen Padang memiliki kewajiban dalam melaksanakan CSR, namun di masa Pandemi *Covid-19* dengan adanya peraturan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dan kebijakan *Work From Home* membuat pelaksanaan CSR bagi PT Semen Padang menjadi terkendala dan tidak terlaksana sebagaimana mestinya. Oleh karena permasalahan tersebut penulis tertarik untuk melakukan penelitian ini dengan perumusan masalah 1) Bagaimana pelaksanaan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan oleh PT Semen Padang selama masa pandemi *Covid-19*? 2) Apa saja kendala yang terdapat dalam pelaksanaan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan pada PT Semen Padang? Pendekatan masalah yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah yuridis empiris. Penelitian ini adalah penelitian yang bersifat deskriptif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan studi dokumen, serta melakukan observasi dan wawancara. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa PT Semen Padang mengalami perubahan kegiatan dalam melaksanakan kewajiban CSR di tengah Pandemi *Covid-19* dari yang sebelumnya memiliki ragam kegiatan di lapangan dan Forum Nagari menjadi memfokuskan kegiatan CSR untuk membantu pemerintah dan masyarakat dalam pembagian sembako. Dalam pelaksanaan kegiatan CSR di masa Pandemi terdapat beberapa kendala yang dialami oleh Unit CSR PT Semen Padang seperti kendala dalam anggaran, adanya peraturan PSBB dan kebijakan *Work From Home* dari pemerintah dan ketergantungan masyarakat yang berlebih kepada Perseroan.

Kata Kunci : CSR, Tanggung Jawab, Sosial, Pandemi